三浦涼子さん

みうら りょうこ・末広町一区

の介護や主人の病気などもあり、忙しい年になりました。2人目の孫が誕生し、写真を見たり、電話などで様子を聞いたりしています。孫の成長がとても楽しみです。

今年は、自分も含め家族の健康により一層注意してすごしたいです。また、旅行にも行って、良い1年を送りたいと思っています。



どもたちに温泉旅行に連れて行ってもらい楽しい時間を過ごせたり、長女が結婚したこともあり、振り返ってみれば充実していて、幸せなあっという間の1年でした。

来年は、健 康に気を付け、 楽しく仕事を して充実した 1 年を過ごし たいです。



佐々木あゆみさん

ささき あゆみ・新日の出町・事務員

た 行などにも行くことが出来て、充実していてあっという間に過ぎ去った1年でした。

今年は、去年から勉強している資格試験に合格したいです。そして、家族みんなが、幸せで良い一年を過ごしたいです。趣味の野球観戦や昨年から始めたスノーボードを楽しみたいです。



中村のある中土

オーツクサイクリングに挑戦して、途中で足が辛くなったけど、ゴールしたときは嬉しかったです。 今年で、6年生になるので、最上級生らしく振る舞っていきたいです。

なるしく、 あるしく いきたいです。 そしも、 であるい たくさんできるようにな りたいです。



大の本来の読みは「じゅつ」で、十二支は、 皆が覚えやすいように身近な動物が当てられたと言われているワン。それに僕たちは、 一度にたくさんの子どもを産む多産でありながらもお産が軽いことから「戌の日」として 昔から安産の守り神とされていたり、忠実な動物で人との付き合いも古いから、皆には親しみ深いと思っているワン。来年はいよいよ僕らの年、干支の特徴として、勤勉で努力家と言われているから、僕もご主

人様のために頑張りたいワン。



佐藤キヨイさん

さとう きよい・元沢木



大きな病気もせず、散歩や大好きなカラオケを大勢の人と楽しんでいます。子ども3人孫6人ひ孫3人に恵まれて、時々会うのが楽しみな1年でした。

今年も、子どもたち と会えるのを楽しみに 病気やケガなく元気に 過ごしたいと思います。 ### 年はとても忙しい1年でしたが、たくさんの人たちに助けられ、家族みんなが健康に過ごすことが出来たので、とても充実した年になりました。

もに 大り からぬま あき・日の出 ひらぬま あき・日の出 ひらぬま あき・日の出

十沼亜曳ん

谷平まどかさん

たにひら まどか・沢木・主婦

一ともたちが成長して、家の仕事を手伝ってくれることが増え、家族に助けられながら頑張ったり、いろいろなところに行くことが出来て、とてもドキドキ、ワクワクで楽しい1年でした。

今年も、大好きな家族といろいろなことに挑戦し、大きな壁もみんなで乗り越えて「谷平家はいつも笑顔だね」と言われる1年にしたいです。

したいです。



